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REQUERIMENTO N° 37/2021

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer envio de ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Itajaí,  solicitando que nos seja
remetido  no  prazo  regimental  resposta  aos  seguintes  questionamentos  acerca  do  empréstimo
internacional – FONPLATA, tais como: 1) Da data de assinatura do contrato em 30 de outubro de 2018,
até o presente momento, favor informar, em dólar americano, quanto já foi utilizado do total de US$
62.500.000,00 (62,5 milhões de dólares) do empréstimo com FONPLATA? 2) No art. 3.01 do contrato
consta um prazo de 15 anos para pagamento do empréstimo. Os pagamentos são semestrais em cada
dia 15 de março e 15 de setembro. Há carência de 04 anos para amortização. Todavia, consta também
no contrato que juros, demais encargos e comissões, somam mais de vinte sete milhões de dólares
americanos. Estes juros, encargos e comissões, já estão sendo pagos desde o primeiro ano do contrato.
Neste sentido, requer: a) Do início do contrato até o presente momento quanto já foi pago, incluindo o
pagamento vindouro de 15 de março? b) O município de Itajaí cumpre na íntegra o disposto no contrato
referente  a  contrapartida  nas  obras?  c)  Das  cerca  de  27  ações  previstas  no  “Programa  Itajaí  2040
Moderna e Sustentável”, quais foram concluídas até o presente momento? d) Favor informar o valor da
contrapartida e o valor do empréstimo utilizado em cada ação até o presente momento. 3) Da planilha
de obras à serem executadas apresentadas na Câmara de Vereadores consta no item 2.1.2 “Binário
Osvaldo  Reis  –  Avenida  Paralela  à  Av.  Osvaldo  Reis”.  Esta  obra  foi  apresentada  na  Câmara  de
Vereadores como sendo a obra que atrairia investimentos suficientes para justificar o empréstimo. Em
audiência  na  Câmara  de  Vereadores  realizada  em  22  de  maio  de  2019,  ficou  demonstrado  que  a
prefeitura de Itajaí não tinha ainda o trajeto oficial do binário. a) Na data de hoje, o município já dispõe
do  traçado  oficial?  Caso  sim,  favor  nos  remeter  cópia.  b)  Os  moradores  já  foram  devidamente
notificados que seus imóveis serão desapropriados? Em caso positivo, em qual data? 4) Foi aprovado na
63ª Sessão Ordinária realizada em 17/12/2020 na Câmara de Vereadores, Projeto de Lei Ordinária n.
33/2019 de autoria do ex vereador Robison José Coelho, que gerou a Lei 7.264, de 22 de dezembro de
2020, na qual prevê que o Poder Executivo deverá divulgar, mensalmente, de forma compilada em um
único documento, com linguagem de fácil compreensão aos contribuintes, no Portal da Transparência
do Município de Itajaí,  as principais informações acerca do andamento das obras e ações realizadas
através  do  financiamento  internacional  contraído  junto  ao  FONPLATA.  A  referida  lei  está  sendo
cumprida?  E  em  caso  negativo  por  qual  motivo?  5)  Há  estudos,  dentro  do  governo,  a  respeito  da
possibilidade  de  rescisão  contratual  com  o  FONPLATA??  6)  A  prefeitura  de  Itajaí  pode  fazer  o
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encaminhamento do contrato firmado com a Univali visando a execução ou fiscalização de obras?
 

JUSTIFICATIVA:
 

Objetiva-se com este requerimento obter informações acerca dos valores já recebidos e contrapartida do empréstimo
internacional - FONPLATA.

Por ser um empréstimo em dólares americanos, é de suma importância que haja transparência acerca do andamento
das obras, assim como das ações realizadas e cumprimento da Lei n. 7.264, de 22 de dezembro de 2020.

 
SALA DAS SESSÕES, EM 24 DE FEVEREIRO DE 2021 

RUBENS ANGIOLETTI
VEREADOR - Podemos




